SIMULTANE en SEMI-RAPIDE EYMOUTIERS - 8 mai 2022

Clap de fin à Eymoutiers pour cette saison 2021-2022. Ce simultané en semirapide était la dernière épreuve par centres à réunir au pays pelaud quelques joueurs que l'excès de vitesse n'avait pas effrayés. En effet ils étaient seulement 21 à avoir fait le déplacement.

Les trois parties étaient tirées par nos amis suisses. La première démarre fort avec deux scrabbles d'entrée, puis beaucoup en ont pris plein les GENCIVES en oubliant ce scrabble. Michèle Sicot fit son solo avec BRUI dont la place n'était pas évidente. Personne ne joua DENIM ni SURFACTUREE. C'est Jean-Paul Garcia qui se sortira le mieux de cette partie assez technique tout en maîtrisant le chronomètre. Il sera suivi de Gérard Dumet et Michèle Duclosson.

Après le casse-croûte, la deuxième partie commençait aussi fort. Les WIMAX, FUNKY, GLAISAIT ont fait quelques dégâts. A noter, au 9° coup, le tirage EMOUTIE, phonétiquement EYMOUTIERS... ils sont bien coquins ces petits Suisses! Personne dans l'assistance ne s'est avéré atteint d'AMIMIE. CHABLON - pochoir suisse - sera un solo de Monique Laurent, qui sera imitée par Anne-Marie Chastanet avec CRE (place difficile) et BLENDERS verra un trio: Jean-Paul Garcia, Catherine Delhoume et Gérard Dumet. Cette partie va bouleverser le classement général. Elle reviendra à Monique Laurent devant GG et Jean-Paul Garcia.

Un petit quatre heures à trois heures et on repart pour la dernière partie. Elle attaquera pépère avec des petits scores. Mais, pas de NASDAQ ni de TATAKI. Puis INHUMER transformant DEALES en IDEALES » sera un solo de Gérard Dumet et enterrera quelques joueurs en sonnant le glas de leurs espoirs... Aucun RENEIGEA ni FAGOUES avant de voir Monique Laurent déchaînée, faire un solo avec HEMATITE. On en terminera avec celui de Monique Boreau qui sera la seule à garer ses JEEPS au bon endroit. Monique Laurent sera largement devant Jean-Paul Garcia et Michèle Duclosson.

Au cumul, Monique, bien sûr est devant Jean-Paul Garcia et Gérard Dumet.

Merci à Michel et Jean-Pierre nos arbitres et à Gaby la ramasseuse du jour. Reprise des joutes scrabblesques en terre pelaude, à l'automne ... peut-être.

Jean Riboulet